

中高層建物での火災に備え 避難・救助・消火訓練実施

平成23年度南丹市営住宅

園部向河原団地消防訓練



▲逃げ遅れた住民の救助訓練をする消防署員

秋季火災予防運動の一環として、11月6日、市営住宅園部向河原団地で消防訓練を実施。3階の一室から出火延焼したとの想定で、住民による通報や避難訓練のほか、園部消防署によるはしご車を使った救出や高所からの消火活動訓練が行われました。

また、屋内消火栓やAED、消火器の取り扱い訓練では小学生も積極的に参加。防火意識の高揚と初動対応の習熟が図られました。



▲除雪車の説明を聞く宮島小学校の児童とみやま保育所の園児

これで雪が積もつても安心

平成23年度南丹市・京丹波町 雪かき隊出動式

12月2日、雪かき隊出動式を美山支所で開催しました。

毎年12月1日から翌年3月15日までの間、計画に基づき除雪作業を行いますが、冬本番を迎えるにあたり、地域の皆さんに除雪に対する理解を深めていただくとともに、作業に携わる方々を激励する催しとして開催したものです。式典にはロータリー除雪車などが並び、参加した宮島小学校の児童やみやま保育所の園児が、機械の説明を受けた後、試乗をしました。



▲留学生や高校生から丁寧な指導を受ける小学生

校種間連携事業として、10月26日に園部高等学校京都国際科2年生と八木・富本・新庄・吉富・神吉小学校の5・6年生が、英語で自己紹介やゲームを行い交流しました。中には一対一で丁寧に指導する高校生の姿も見られました。小学生はこれまで習った英語を活用し、初めて出会う高校生と一緒に懸命、コミュニケーションを図っていました。なお、11月7日には園部第二小学校の6年生も同様の英語交流を行いました。

高校生から楽しく英語学ぶ

小・高連携事業 外国語活動 パートナースクール

今後も交通安全にご協力を

南丹船井交通安全大会

11月19日、京丹波町の道の駅「和」で開催。南丹船井交通安全協会員の方々が、道の駅を訪れた方に、グッズを配布するなど、交通安全を呼び掛けました。記念式典では、15年間交通安全指導員として、

月2回、小・中学生の登校時に交通指導をされている南丹市交通安全指導員会副会長の中島武男さんや、毎年全校児童対象の交通安全教室を開催し、登校時の見守り活動を地域ぐるみで行われている平屋小学校など、交通安全に貢献された方々が表彰されました。



▲活動内容の表彰を受ける平屋小学校の児童